

Villa en alquiler en Nueva Andalucía

España, Marbella, Nueva Andalucía

Villa - REF: TGS-A3788



Nº dormitorios: 5
Jacuzzi
Lavadora

Nº de baños: 6
Sauna

Nº de personas: 10
SPA privado

Aparcamiento
Jardín privado

M² vivienda: 600 m²
Ascensor privado

Terraza
Aire acondicionado

Wifi
Lavavajillas

Piscina privada
Televisión

¡Una impecable villa familiar nueva de 5 dormitorios a sólo 5 minutos a pie de Puerto Banús!

Esta villa elegante, fresca y contemporánea está situada en una ubicación muy privilegiada de Marbella, a tiro de piedra de todos los servicios. ¡Villa lo tiene todo para unas vacaciones perfectas! Alejado del ajetreo y el bullicio, pero a tiro de piedra de todos los servicios y equipado con instalaciones y accesorios de última generación y con características fantásticas como 5 dormitorios, una sala de cine, sauna y una terraza en la azotea con cocina exterior, jacuzzi y espacio chill-out, esta es la elección perfecta para venir y disfrutar del lujoso estilo de vida de Marbella con todos sus caprichos atendidos.

La planta baja ofrece una sala de estar de planta abierta con una cocina totalmente equipada con barra desayunadora, mesa de comedor y una sala de estar con un gran Smart TV. Grandes puertas correderas dan acceso a la maravillosa terraza, jardín y piscina.

La villa tiene un jardín de buen tamaño con césped alrededor de la piscina privada. Hay 4 tumbonas y una variedad de zonas para sentarse y comer en la terraza cubierta. Hay una barbacoa de gas en la terraza para cenar al aire libre. El jardín está rodeado de setos y palmeras, proporcionando privacidad y tranquilidad.

En el interior, el mobiliario en tonos suaves, las líneas sutiles y suaves, los accesorios de alta gama y el buen uso de la iluminación y la luz natural proporcionan a esta villa un ambiente lujoso, espacioso y relajante. En el nivel de entrada hay un dormitorio doble con una cama de 180 cm y un baño privado con ducha.

Arriba, se encuentra el dormitorio principal en suite que tiene un baño privado con bañera y una gran ducha de efecto lluvia. Hay acceso a la terraza superior con vistas a la piscina y al jardín. Aquí hay instalaciones para sentarse. Hay otros 2 dormitorios dobles con baño en este nivel.

La villa ofrece un fantástico sótano que cuenta con una increíble sala de cine con cómodos asientos e insonorización profesional. Hay una fabulosa bodega y una zona de spa con sauna finlandesa y ducha con terapia de vapor.

Hay un quinto dormitorio doble en este nivel (que disfruta de luz natural), con acceso al baño Spa.

¡Otro gran aspecto de Villa es la terraza de la azotea! Al que se accede por ascensor, aquí podrá disfrutar del jacuzzi mientras cocina una tormenta en la barbacoa de gas Green Egg. También hay una pequeña nevera y un fregadero. Hay una mesa de comedor que permite disfrutar de maravillosas comidas y momentos de relajación en cualquier momento del día.

Las características adicionales incluyen parlantes Sonos al aire libre y en la sala de estar, wifi de alta velocidad en todas partes, aire acondicionado y espacio de garaje para 2 autos, con estacionamiento adicional en el camino cerrado para 2 autos.

La villa está muy bien situada. A sólo 5 minutos a pie de Puerto Banús y las playas, también está a sólo 500 metros del popular centro comercial Centro Plaza, sede del mercado de los sábados.

Esta lujosa villa de 5 dormitorios promete brindar una experiencia vacacional inolvidable.

Tenga en cuenta que solo damos la bienvenida a familias y parejas, no a grupos menores de 30 años ni a despedidas de soltero/a. Si no pertenece a esta categoría pero desea reservar de todos modos, envíenos una consulta detallando un poco más sobre usted y el grupo con el que viajará para que podamos solicitarlo por usted.

















